

INTERESSENGEMEINSCHAFT TANNENHOF e.V.

report



Ausgabe Mai 2017

Geschäftsstelle:
Erfurter Weg 45
40627 Düsseldorf
Telefon 0211/279296
Fax 0211/30266966

E-Mail: ig-tannenhof@t-online.de
Homepage: www.ig-tannenhof.de

Bankverbindung:
Stadtparkasse Düsseldorf
IBAN: DE17 3005 0110 0046 011664
BIC: DUSSEDEDDXXX

Sprechstunde:
Dienstags von 17:00 – 18:00 Uhr
und nach Vereinbarung

Alle Termine auf einen Blick:

Seniorensprechstunde	jeden 3. Di. im Monat	17:00 Uhr
Frühstück in der Geschäftsstelle (Anmeldung bitte bis 5 Tage vorher)	jeden 2. Mo. im Monat	9:00 Uhr
Kaffeetrinken in der Geschäftsstelle anschl. Klönen und Spielen	jeden Mittwoch	15:30 Uhr
	ab	16:30 Uhr
Kinonachmittag	jeden 2. Do. im Monat	17:30 Uhr
Sitzgymnastik (auch für Rollstuhlfahrer)	jeden Dienstag	9:45 Uhr
Unser Kinderfest am Falkenheim	Sonntag 25. Juni	14 - 18 Uhr
Erdbeerfest in der Amselschaenke	28.5.	15:00 Uhr

Rauchmelder – Pflicht ab 2017

Auf der Hauptversammlung der ITG wurde darauf hingewiesen, dass ab dem 1.1.2017 in allen Gebäuden Rauchmelder verpflichtend und zwar in **Schlafräumen, Kinderzimmern und Fluren**, die als Rettungswege genutzt werden können.



Für den Einbau ist der Eigentümer der Wohnung zuständig, für die Überprüfung der Funktionsfähigkeit der Mieter. Die Kontrolle ist aber sehr einfach. Einige Geräte blinken in einem anderen Rhythmus und erzeugen kurze schrille Pfeiftöne, wenn die Batterie zur Neige geht.

Was sollte man beim Kauf beachten?

Es gibt starke Preisunterschiede und vielfältige Funktionsunterschiede.

- praktisch sind Geräte, deren **Batterien 10 Jahre Lebensdauer** haben.
- In Schlafräumen ist es angenehmer, wenn es **keine blinkende Kontrollleuchte** gibt.
- Geräte mit **großem Stummschaltknopf** können bei Fehlalarm mit dem Druck durch einen Besenstil zurückgesetzt werden.
- In Häusern mit abgelegenen Zimmern lohnt eine **Vernetzung** der Geräte. Dies stellt sicher, dass bei einem Alarm mehrere Rauchmelder anspringen. In normalen Wohnungen ist das aber unnötig.

Testsieger laut Stiftung Warentest (1/2016): Ei Electronics Ei650

Sinnvoll, aber nicht vorgeschrieben: Hitzemelder und CO₂-Melder

In Küche und Bad können keine Rauchmelder installiert werden, da sie zu oft Fehlalarme auslösen würden. In diesen Räumen empfehlen sich **Hitzemelder**.

CO₂ – Melder sind überall dort ratsam, wo Feuerstätten mit kohlenstoffhaltigen Brennstoffen betrieben werden, z.B. im Gang zum Heizungskeller oder neben dem offenen Wohnzimmerkamin.

Wie soll sich die Düssel im Tannenhof verändern?

Die Düssel fließt bisher geradlinig und ungebremst in einem Betonbett. Es sind keine typischen Bachpflanzen am Rand vorhanden. Wassertiere gibt es nur wenige. Die Düssel gilt in dem Bereich Vennhausen nach ökologischen Kriterien als "übermäßig geschädigt".

Deshalb soll sie nun mit einem Kostenaufwand von 2,7 Millionen Euro naturnah ausgebaut werden. Das Land NRW trägt davon etwa 2,2 Millionen Euro.

Wie soll die Düssel nachher aussehen?

Die Düssel bekommt eine Sohle aus Lehm anstelle des Betonkanals. Ein kurviger Verlauf wird modelliert. Das Bachbett wird insgesamt breiter und die Ufer werden abgeflacht. Mit der Zeit sollen die unterschiedlichen Wasserstände einen auentypischen Gewässerverlauf erzeugen. Man erwartete eine abwechslungsreichere Ufervegetation, mehr Fischarten, Frösche, Molche und andere Kleinlebewesen. Für die vielen Spaziergänger wird es also abwechslungsreicher.



Der Hochwasserschutz für die anliegenden Grundstücke wird besonders berücksichtigt und erneuert.

Zunächst mussten leider für den geplanten, neuen Fließgewässerverlauf die vorhandene Baum- und Strauchbestände in der Vegetationsruhezeit gefällt und abgeräumt werden. Davon betroffen waren vor allem die hohen Hybridpappelbestände, aber auch Ahorne, Eichen und Weiden sowie zusammenhängende, höhere Strauchflächen und Gebüsche.

! **Leider ruhen im Moment die Arbeiten,** da sich durch Personalengpässe im Stadtentwässerungsbetrieb (Amt Wasserbau 67/7) die Auftragsvergaben verzögern.

Wann es weiter geht ist ungewiss.

Geschwindigkeitsanzeige Erfurter Weg



oder

wie der Amtsschimmel wiehert

Die Bezirksvertretung 8 fasste auf der Sitzung am 16.3.2017 den Beschluss, auf dem Erfurter Weg zwischen Sandträger Weg und Köseiner Weg zum Schutz spielender Kinder eine mobile Geschwindigkeitsanzeigtabelle aufzustellen.

Zu diesem Beschluss teilt die Verwaltung mit, dass die Installation dort nicht realisiert werden kann, da zum einen die Anbringung der Tafel an Gaslaternenmasten aus statischen Gründen nicht gestattet ist und zum anderen kein geeigneter Schildermast vorhanden ist.

Straßenbauarbeiten in Vennhausen

Am Kamper Weg werden augenblicklich Arbeiten an den Gas-, Wasser- und Stromleitungen durchgeführt. Aus verkehrstechnischen Gründen muss der **Kamper Weg zwischen Eller Kamp und Neusalzer Weg vom 09.05.2017 bis zum 30.06.2017 von 07:00-17:00 Uhr gesperrt** werden. Für Anwohner ist die Zufahrt gewährleistet.

Unser Kinderfest am Falkenheim

Am **25. Juni von 14 bis 18 Uhr** findet wieder unser beliebtes Kinderfest statt. Auf die kleinen Besucher warten viele Spiele, eine Miniatureisenbahn zum Mitfahren und Preise. Die Kinder erhalten Kuchen und Getränke umsonst, die Großen Kaffee; Kuchen, Kaltgetränke und Würstchen für kleines Geld. Alle sind herzlich eingeladen.

Fleißige Helfer für Auf- und Abbau und die Betreuung werden noch gesucht. Interessierte melden sich gerne zahlreich in unserer Geschäftsstelle.